

Análisis Técnico de Forex USDCAD : 2015-11-06

Escrito por IFC Markets - 06/11/2015 11:13

El pronóstico para el dólar canadiense sigue siendo el mismo

El dólar canadiense se ha fortalecido debido a la subida de las cotizaciones de petróleo que empezó el 28 de octubre. El viernes, se publica el informe del mercado laboral y se espera que la tasa de desempleo de octubre no haya cambiado. ¿Seguirá fortaleciéndose el dólar canadiense ante el dólar estadounidense?

Durante la última reunión del 21 de octubre, el Banco de Canadá dejó la tasa de interés en el mismo nivel de 0.5%. En otras dos reuniones anteriores, en julio y en enero del año corriente, el Banco Central había reducido la tasa en 0.25% con el fin de estimular la economía en las condiciones de la caída de los precios de petróleo – el producto principal de exportación de Canadá. Durante el segundo trimestre de 2015, el PIB de Canadá cayó en 0.1%, y durante el primero – en 0.2%. Sin embargo, en junio el PIB creció en 0.4% al mes, en julio – en 0.3% y en agosto – en 0.1%. La desaceleración de los pasos de desarrollo de la economía indica en la posibilidad de retorno a la recesión si la dinámica se conserva. La tasa del par de USDCAD creció mensualmente desde mayo, menos en octubre. El viernes, el 6 de noviembre, en Canadá se publicará el informe de ocupación, junto con la publicación de los datos de la ocupación en el sector no agrícola en EE.UU. Se espera que la tasa de desempleo se quede en el mismo nivel y constituya 7.1% en Canadá y 5.1% en EE.UU. Al mismo tiempo, la Fed ha declarado que espera la continuación de desarrollo de la economía americana y la reducción de exposición a los riesgos de la desaceleración en las economías emergentes, es decir, considera la posibilidad de subir las tasas de interés en la reunión de diciembre. El pronóstico bajista en cuanto al petróleo por el exceso de oferta de petróleo en el mercado mundial, así como las divergencias de desarrollo de las economías y la política monetaria de Canadá y EE.UU., permiten esperar el fortalecimiento futuro del par USD/CAD.

<http://www.ifcmarkets.es/uploads/images/TA%20%20USDCAD%2011.05.2015.png>

En el gráfico diario, el par de USDCAD muestra crecimiento desde mayo. La semana pasada su tasa se corrigió hacia abajo en el crecimiento rotundo de las cotizaciones de petróleo. El indicador de Parabolic formó una señal de venta, y el par formó un model alcista de absorción. El oscilador de RSI-Bars crece, pero todavía no ha logrado la zona de sobrecompra. El Canal de Donchian está inclinado hacia arriba. Nosotros esperamos la continuación de la tendencia alcista, si el precio supera la frontera superior del Canal de Donchian en el nivel 1.32729. Por encima de este nivel se puede colocar una orden pendiente de compra y el stop loss – por debajo del último mínimo fractal, en el nivel 1.30361. Después de la apertura de la orden pendiente, movemos el stop tras las señales de Parabolic hacia el siguiente mínimo fractal. De este modo, cambiamos la correlación potencial de ganancia/pérdida a nuestro favor. Si el precio supera el nivel de stop, sin activar la orden, se recomienda eliminar la posición: en el mercado tienen lugar cambios internos que no han sido tomados en consideración.

Posición Compra

Buy stop por encima de 1.32279

Stop loss por debajo de 1.30621

=====